

---

## **Élections municipales : le CVD demande aux candidats de se positionner**

**Saguenay, le 18 octobre 2017** – Les candidats se présentant aux élections municipales pour le poste à la mairie et les postes de conseillers des districts 6 et 9 ont été invités par le Comité de citoyens pour un Vaudreuil durable (CVD) à expliquer comment, s'ils sont élus, ils veilleraient à la sauvegarde des intérêts des milliers de citoyens qui devront coexister, à défaut d'alternatives, avec la réalisation de la phase 2 du projet de Rio Tinto « Vaudreuil au-delà de 2022 » dans le Boisé Panoramique.

Plus spécifiquement, quelles sont les intentions des candidats pour soutenir les citoyens face aux impacts anticipés de l'expansion d'un dépotier industriel au cœur de Saguenay pour les citoyens, notamment sur les aspects de :

- La santé publique
- La désuétude économique des propriétés
- Les nuisances (bruit, poussières fines, etc.)
- La dégradation d'un environnement propice aux saines habitudes de vie
- La jouissance paisible de la vie de quartier

Les réponses des candidats seront publiées sur le site internet du CVD<sup>1</sup>. L'objectif de cette démarche est de donner aux citoyens concernés toute l'information leur permettant de prendre une décision éclairée avant de voter.

Le CVD rappelle qu'il n'est pas contre le projet, mais bel est bien contre son emplacement dans le Boisé Panoramique et qu'il travaille conjointement avec Rio Tinto à trouver des alternatives viables et durables, lesquelles sont dans l'optique de conserver et créer des emplois, tout en protégeant les intérêts et la qualité de vie des citoyens.

–30–

Pour information : Frédéric Gagnon, Président  
(418) 557-6219  
[info@citoyensvaudreuildurable.com](mailto:info@citoyensvaudreuildurable.com)

---

<sup>1</sup> <http://citoyensvaudreuildurable.com>